

## Nachlese 50 Jahre Yacht Club Mörbisch



Unter besten Wetterbedingungen fand am 27.7.2018 die Jubiläumsfeier 50 Jahre Yacht Club Mörbisch statt.

Zahlreiche Clubmitglieder, Freunde des YCM, Präsidenten anderer Clubs und Verbände, sowie Politiker fanden sich unter den Gästen.

Die Feier wurde durch die Siegerehrung der Jugendwoche 2018 eröffnet.



Anschließend erfolgte der offizielle Teil mit den interessanten Ansprachen der „Prominenz“ und unseren Gründungsmitgliedern. Hr. Kölbl erzählte wie der Yacht Club Mörbisch vor 50 Jahren gegründet wurde.





Danach wurde das Buffet eröffnet, dass unser Gerald Stoiber mit seinen Helfern organisiert hatte.

Es gab allerlei Kulinarisches und für jeden Geschmack war etwas dabei. Bei einem guten Glaserl Wein oder einem kühlen Bier kam man gerne ins Gespräch.



Zu späterer Stunde konnte man an der Weinbar, die direkt am Ufer aufgebaut wurde, die Mondfinsternis und das Feuerwerk bewundern.



Ein recht herzliches Dankeschön an alle, die mitgeholfen haben, dass diese Feier ein voller Erfolg wurde.